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広報・クラブ週報委員会担当例会
外部講師

「マスコミは、マスゴミになったのか !?」
　　株式会社 テレビ新広島
　　代表取締役社長 箕輪 幸人 様
　　　   （広島ロータリークラブ）

10 月 12 日（木）
例会休会

10 月 19 日（木）
国際奉仕委員会担当例会
外部講師
2014 ～ 2016 年度　米山奨学生
　   宇田 怡然 様 （旧姓：李）

10 月 5 日（木）

【プログラム】	 18：00～　ロータリーソング「奉仕の理想」
	 	　　　　　お客様紹介	 親睦活動委員会
	 	　　　　　会長挨拶	 大上	功	会長
	 	　　　　　委員会報告
	 	　　　　　幹事報告	 多賀	茂	幹事
	 	　　　　　Ｓ・Ａ・Ａ　
	 	　　　　　例会終了	 点鐘
	 	　　　　　懇親会開始　18：15～　　（司会：親睦活動委員会　内野	静香	委員）
	 	　　　　　委員長挨拶	 神田	健治	委員長
	 	　　　　　乾　　　杯	 増岡	真一	直前会長
	 	　　　　　　～歓　談～
	 	　　　　　アトラクション　「日舞」
	 	　　　　　　～歓　談～
	 	　　　　　親睦活動委員会による「お祭り縁日」
	 	　　　　　懇親会終了	 ロータリーソング「手に手つないで」
	 	　　　　　閉宴挨拶	 奥原	祥司	副会長
	 	　　　　　閉　宴
【 出 席 率 】	 前々回90.00％　今回87.32％（会員76名・欠席9名・免除5名）
【 来 　 　 客 】	 ◇	会員ご家族　大上	容子	様、　大塩	初枝	様・彩夏	様・結万	様、　大之木	展子	様、大之木	雅子	様、	

奥原	由希子	様、　佐々木	敏子	様、菅波	弘子	様、　武田	洋子	様、　中﨑	菜月	様・月乃	様、　	
明神	明子	様、山村	恭仔	様、　平原	まゆみ	様・唯	様

【他クラブ出席者】	 ◇	長行事・畦・西藤・明神君（9/19呉南）谷口（好）・西藤・沖田・畦君（9/20呉東）　　8名
【 欠 席 者 】	 ◇	青山・海生（知）・日下・下瀬・武田（信）・寺坂・西藤・三宅・森澤君　　9名	
【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥川・海生（孝）・住田・武田（保）君　　　5名
【 会 長 報 告 】	 ◇	新型コロナウイルス感染拡大が心配される中で、こうして家族例会が開催されたことは、今年度の

テーマである『できる「奉仕」と「親睦」～さらなる前進を目指して～』の活動が実行できている
と感じる。クライマックスシリーズ進出の決まった広島カープが2位死守へ向けて試合に臨んでい
るのはみなさんご存知だと思いますが、千葉ロッテマリーンズも2位目指して試合に臨んでいます。

	
【 S . A . A 】	 ◇	志々田	幸治	君…先週、マラヤ大学時代のクラスメイト夫婦が広島に旅行に来ました。3年前のデ

ィラジャロータリークラブ訪問時にも協力してもらった友人です。この度、3泊4日の広島滞在で
したが、人と人の不思議な縁を感じました。神垣さん福田さん森沢さんに観光の案内を助けても
らい大変助かりました。ありがとうございます。

	 ◇	太刀掛	裕之	君… 9月24日の呉RCゴルフコンペでちょっと良い事がありました。更に、くれえば
ん今月号にお祭りの告知で親子で掲載していただきました。

	 ◇	川畑	直也	君… 9月24日呉RCゴルフコンペで、準優勝いたしました！一緒にラウンドした山村さ
ん神田	朗	さん柴萩さんのおかげで、人生初の100切も達成できました！これからも社会奉仕とゴ
ルフに精進していきますので、ニコニコさせていただきます。

	 ◇	菅波	好人	君… 9月24日の呉RCゴルフにて、デビュー3戦目にして初優勝を果たしました。前半
6アンダーの好成績で前祝いの美酒に酔いしれたのも束の間、10番からの4連続ダボで崩れそうに
なりながらも何とか耐え忍び、心地よい緊張感のなかでウイニングパットを沈めることができまし
た。同伴いただいた堀口さん沖田さん藤井さんには心から感謝しています。

	 ◎ニコニコ基金金額　14,000円（累計金額　476,000円）

Facebook Home page



　私には妻と3人の子ども達がおります。

　妻とは23年前の2000年（平成12年）に結婚をし、

その後は家庭を守って貰いながらも私の仕事や所属団

体の活動には協力的で、会社や所属団体への家族帯同

の際には率先して参加してくれていた為に、小さい頃

の子ども達もよく付いて来ていました。

　私が呉ロータリークラブに入会したのが2011年（平

成23年）で、長女が9歳、長男が7歳、次女が4歳の年

でしたが、ロータリーの家族例会にもよく参加してく

れていました。

　特に次女は幼稚園児ということもあり、家庭や幼稚

園以外で見る物・触れる物が珍しかったのか、家族例

会は大変楽しく過ごせた様で、その後も次女は1人で

も家族例会に参加する等、ロータリー大好きっ子とな

り、家族例会の最後に斉唱する「手に手つないで」は

自宅でも歌っているくらいです。

　因みに長女は私が20代30代にJC（青年会議所）の

活動に傾注していたこともあり、よく帯同して国内外

に連れて行っていた為に、ロータリーよりはJCの方が

好きみたいです。特に高校1年生の年に日本JCの青少

年育成系事業に参加した際は、SDGsを学ぶ為にニュー

ヨークの国連本部とフィリピンのスモーキーマウンテ

ンを訪問したのですが、事業から戻ってから「パパ、

JCって良いことをしているんだね」としみじみ話した

のを今でも覚えています。そして長男はJCにもロータ

リーにも参加はしているのにどちらにも傾かず、我が

道を行っている感じです。

　その子ども達も今では長女は21歳、長男は19歳、そ

して次女は16歳となり、それぞれの世界での予定が出

来る様になった為に家族例会に参加する機会は激減し

てしまいました。今まで色んな機会に帯同させてきた

父親としては少々残念なのですが、完全に子ども達に

手が掛からなくなったら妻と一緒に家族例会に毎回参

加しようと思っていますし、そのうち孫を連れてくる

ことも夢見ています。（まだまだ先の話しですが。。。）

奥原　祥司

我が家族と家族例会我が家族と家族例会


